



Vandalisme et vol

Par la voisine

Bonjour,

J'habite en HLM dans un immeuble à la porte X.

En 2021, le bailleur a installé un gars a problème dans l'appartement juste à coté de chez moi sur le même palier. Celui ci a dit a tout ces copains qu'il allait habiter au X alors qu'il habite au Y. Ce type reçoit énormément de monde de jour comme de nuit. ils fument de l'herbe, font le bordel, dégradent les locaux communs.

Depuis l'installation de ce voisin, un individu s'amuse à forcer ma boite aux lettres et a me voler mon courrier. j'ai relevé toutes les dates pour lesquelles ma boite a été forcée sur les 2 derniers mois. depuis le mois de janvier, j'ai mis en place un contrat avec la poste pour réexpédier l'intégralité de mon courrier chez des proches. sauf que dans ce courrier, j'ai reçu des relances et des mises en demeure pour des choses pour lesquelles je n'étais pas au courant étant donné que je n'ai jamais reçu les courriers initiaux.

Il y a 3 ans quand ca a commencé, l'un des "copains" (je n'ai pas son nom) du voisin voulait que je parte de mon logement pour le récupérer pour lui, ce que j'ai refusé. j'habite dans une grande agglomération et mon salaire ne me permet pas de louer dans le privé. J'ai porté plainte a chaque fois que ma boite aux lettres avait été forcée sauf que toutes les plaintes ont été classées sans suite. donc j'ai abandonné.

aujourd'hui, j'en ai plus que marre. Je veux porter plainte pour signaler que depuis 3 ans un individu force ma boite aux lettres et me volent mon courrier. donc cette personne peut faire tout ce qu'elle veut avec les informations sur tous les courriers que j'étais censée recevoir. mais je veux porter plainte et que ca avance. car je n'ai pas envie que ce soit encore classé sans suite.

Je signale a chaque fois a mon bailleur que ma boite aux lettres est forcée et je n'ai jamais de retour, ils en ont strictement rien a faire.

avez vous des conseils a me donner pour résoudre ce probleme ? car pour le moment j'ai juste l'impression que les gens qui ne vivent que des aides et fument toute la journée ont le droit de faire tout ce qu'ils veulent au détriment du bien etre des autres.

merci pour votre aide